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各委員会報告

誕 生 祝 （10月に誕生日を迎えられる会員）

10月に誕生日を迎えられる会員 見事に団体戦で優勝した佐沼武道館チーム

合併号  №12

会長要件 熊谷敏明会長

本日の出席率

ニコニコボックス

第2567回例会　2016. 10.  6
第2568回例会　2016. 10. 13

11月野球大会について協議いたしました。また、10月
3 日には、職業奉仕委員会が開かれ、来週の職場訪問
列会について協議がなされました。そして、10月 4 日
には、剣道大会打ち上げと連日のように活発に委員会
活動が行われているようです。
　10月は、市内でも各所で毎週のようにいろんなイベ
ントが企画されているようです。会員の皆さんが関わ
るイベントも多いものと思われます。天候に恵まれ、
どのイベントも無事成功することを祈念申し上げます。
　さて、10月は米山月間ということもあり、本日は、
佐竹孝行委員長の米山記念奨学会委員会のフォーラム
です。よろしくお願いいたします。

・ガバナーエレクト事務所より、事務所開設の案内
　　開所日　10月 1 日㈯
　　住　所　〒980－0014
　　　　　　仙台市青葉区本町 1－ 1－ 8
　　　　　　　第一日本オフィスビル 8階 4号室

　TEL：022－224－0151  FAX：022－224－0152
・塩釜東ＲＣより、創立50周年記念誌が届く。
・登米市長より、登米市市政功労者表彰式の案内
　　日　時　11月 3 日㈭　午前10時
　　場　所　登米祝祭劇場
・南方仮設住宅自治会より
　　南方仮設住宅の皆さんお別れ会の案内
　　日　時　10月18日㈫　午前11時
　　会　場　南方仮設住宅第一集会所
・社会福祉協議会より
　「第10回福祉のつどい」開催に伴う後援の依頼

・職業奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　次週は、職場訪問例会です。いつもの例会とは流れ
が違います。昼食をすませて午後 1時までに、㈱スタ
ンレー宮城製作所にご集合願います。
・青少年奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　10月 2 日㈰に開催しました剣道大会に、27名のご参
加をいただきありがとうございました。11月には野球
大会が開催されます。よろしくお願い致します。

　　八谷郁夫会員　菅原文之会員　阿部賢悟会員
　　佐藤早智子会員　村上武彦会員　佐々木源悦会員

※第2567回例会　2016. 10. 6

・本日の出席率　100％

・熊谷敏明会長　涼しかったり、暑かったりで大変で
す。ご自愛下さい。米山フォーラムに期待します。

・村上武彦会員　今月は誕生月です。80+ 2 歳になり
ました。

・八谷郁夫会員　誕生祝ありがとうございます。
・佐竹孝行会員　本日、米山記念奨学会委員会の
フォーラムです。皆さんのご支援をお願いします。

・鈴木彦太会員　佐竹孝行委員長の米山記念奨学会
フォーラム、ご活躍の程お願いします。

・布施考之会員　村上武彦会員の82歳の誕生月、おめ
でとうございます。ますますお元気でー。

・飯塚仁哉会員　佐竹孝行会員の米山フォーラム、楽
しみにしていますよ。

・佐藤幸一会員　米山記念奨学会フォーラム、佐竹孝
行委員長の頑張りにご期待いたします。10月誕生
会員おめでとうございます。

・菅野幸一郎会員　本日から仙台～台湾間の飛行機が
毎日運航される事になり 3社が飛びます。佐竹孝
行委員長のフォーラムに期待します。

・髙田次雄会員　誕生日を迎えられました 6名の皆さ
ん、おめでとうございます。朝夕めっきり冷えて
きましたのでご自愛下さい。米山記念奨学会、佐
竹孝行委員長フォーラム、勉強させて下さい。

・佐藤靜市会員　米山奨学会フォーラム、期待します。
・小野寺伸浩会員　剣道大会ご協力ありがとうござい

ました。27名の参加をいただきました。
・高橋義文会員　今月誕生日の方々おめでとうござい
ます。本日の米山奨学会のフォーラムを期待して
おります。佐竹孝行委員長ご苦労様です。

・岩渕栄市会員　長沼ボート会場、何とか実現したい
ものですね。

・菅原慶一幹事以下、佐竹孝行委員長の米山フォーラ
ムに期待して。
佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
山田直志会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　小泉洋会員　高橋利光会員
山田正会員　及川昭宏会員　及川富男会員
千葉正宏会員　佐藤充彦会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先日、10月 2 日には、佐沼中学校体育館において、
当クラブ主催の第34回登米市少年少女剣道大会が開催
されました。多くの皆様にご臨席いただき、無事終え
ることが出来ました。ご協力いただきました関係者の
皆様方、そして主管された青少年奉仕委員会の皆様方
に心より感謝申し上げます。
　今年は、日程の関係で例年より参加チームが少なく、
寂しい感じもいたしましたが、団体決勝の佐沼武道館
と新田武道館Ａの試合は、 1本を争う好試合となりま
した。佐沼武道館が虎の子の一本で勝利しましたが、
1本で決着するというのは小学校の地方大会では珍し
いことであり、剣道経験者の私から見ても、内容のあ
る良い試合だったと思います。また、個人戦では入賞
者 4人のうち 3人が女子でありました。最近の世相が
反映されたかな、とも感じました。
　試合終了後には、早速青少年奉仕委員会が開催され、

幹事報告 菅原慶一幹事

フォーラム

・米山記念奨学会委員会（佐竹孝行委員長）
　先日、仙台で研修会があり出席してきましたので、
その報告をし、その後、皆様から米山記念奨学会につ
いての意見をいただきたいと思っております。
　ロータリー米山記念奨学会は、財団設立50周年を迎
えました。皆様ご存知のとおり、本奨学会は、日本で
学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し、支援する事業
で、ロータリーの理想とする国際理解と親善に寄与す
ることを目的とする、とあります。正に国際ロータ
リーの目指すところであると思います。
○お世話状況（国際ロータリー第2520地区）
　　岩手地区 3 名、宮城地区 9 名　合計12名
　　出身国　中国 5 名、モンゴル 3 名
　　　　　　ベトナム 2 名、台湾 1 名
　　　　　　パキスタン 1 名
　　在籍校別　東北大学 5 名、岩手大学 3 名
　　　　　　　東北医科歯科大学 2 名
　　　　　　　宮城大学 2 名
○奨学金
　　月　　学部課程 10万円、修士・博士課程 14万円
　　期間　課程修了までの最長 2年間
○寄付金納入明細（2016年 6 月30日現在）
　佐沼クラブは、合計で地区内上位にあります。レジ
メを参考にして下さい。
　以上の様な現状を踏まえて、 5～ 6 名の会員より意
見をいただきました。ご協力ありがとうございまし
た。いただいたご意見は紙面の都合上割愛させていた
だきました。
◎第34回佐沼ロータリークラブ旗争奪
　登米市少年少女剣道大会
　　日　時　10月 2 日㈰　午前 9時30分～
　　ところ　登米市立佐沼中学校・体育館
　団体戦結果
　　第 1位　佐沼武道館
　　第 2位　新田剣友会
　　第 3位　北方小剣道スポーツ少年団
　　第 3位　石越剣道スポーツ少年団
　個人戦結果
　　第 1位　及川星空（佐沼武道館）
　　第 2位　菅原　瑛（佐沼武道館）
　　第 3位　門脇杏珠（石越剣道スポ少）
　　第 3位　鈴木里菜（北方小剣道スポ少）
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　本日は、職業奉仕委員会主管の職場訪問例会で、株
式会社スタンレー宮城製作所様を訪問させていただき
ました。社長の熊谷重徳様が当クラブの岩渕正彦前会
長と同級生と言うこともあり、快く受け入れていただ
きました。社長様をはじめ、対応していただいた社員
の皆様、ほんとうにありがとうございました。
　さて、スタンレー宮城製作所様は、昨年 9月に中田
町からこの長沼工業団地に新築移転されました。前工
場と比較し規模も人員も拡大し、主にＬＥＤ照明や自
動車のライト類などを製造し、全国に出荷していると
伺っております。本日は、その新工場を見学させてい
ただき，見聞を広げたいと思っていますので、よろし
くお願い申し上げます。
　本日の職場訪問を企画していただきました、及川昭
宏委員長をはじめとする職業奉仕委員会の皆様にも感
謝申し上げます。

・川崎大師ＲＣ、伊丹有明ＲＣより、会報が届く
◎㈱スタンレー宮城製作所

　社長　熊谷重徳様のあいさつ及び会社概要説明

　本日は、当社においでいただきありがとうございま
す。本日のスケジュールといたしましては、当社の概
要を説明し、その後 2班に分かれて工場見学をしてい
ただきます。見学が終わりましたら、こちらで質問が
ありましたらお答えさせていただきます。

※第2568回例会　2016.10.13  12：30～

＜職場訪問例会　於：㈱スタンレー宮城製作所 13：00～＞

・本日の出席率　100％

・熊谷敏明会長　本日は職場訪問例会です。スタン
レー宮城製作所様、ご協力心から感謝申し上げま
す。

・及川昭宏会員　本日は職場訪問です。よろしくお願
い申し上げます。

・佐藤靜市会員　職場訪問例会、職業奉仕委員会の皆
様ご苦労様です。

・布施孝之会員　職場訪問、スタンレーの皆様お世話
さまです。

・高橋義文会員　本日は職場訪問です。及川昭宏委員
長ご苦労様です。

・菅原慶一幹事以下　職場訪問、スタンレー宮城製作
所様、よろしくお願いします。
鈴木彦太会員　佐々木崇会員　千葉吉男会員
山田直志会員　菅原文之会員　遠藤光則会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
高橋利光会員　武川毅会員　佐藤充彦会員　

　　　以上、ありがとうございました。

● 第４回理事会議事録 ●● 第４回理事会議事録 ●

◦協議事項
　⑴地区大会について（11／20㈰本会議・大会懇親会）

登録料8,000円のうち個人負担を昨年同様3,000円とする。30名前後の出席予定、バスを利用。
　⑵職場訪問移動例会について（10／13㈭）
　　例会セレモニーは無しとする。委員会メンバーは移動例会前に現地で準備を行う。
　⑶野球大会について（11／ 5 ㈯）
うどん調理を事前に試作し、用意すべきこと、不足等を確認する。10チーム参加。パンフレット
に会員名を掲載する。

　⑷新旧会員親睦交流会について
行事（野球大会等）の打ち上げ等を利用し、参加していただいた多くの会員との交流を行ってゆ
く。

　⑸その他（台北西門ＲＣ訪問）
旅行内容等は提出された内容で確定し、台北西門ＲＣ40周年への参加者を早期に募る。

　出席者（ 8名）
　　熊谷敏明　高橋利光　山田　正　岩渕栄市　及川昭宏　小野寺伸浩　千葉正宏　菅原慶一
※理事会（臨時－ 1）議事録 9 ／15㈭
◦協議事項
　⑴台風10号による災害義援金について
　　2520地区内の災害で、地区ガバナーより要請、 1人当り1,000円（56名分56,000円）を協力決定。
　出席者（ 5名）
　　熊谷敏明　岩渕正彦　及川昭宏　佐藤早智子　菅原慶一

会長要件 熊谷敏明会長

本日の出席率

ニコニコボックス

幹事報告 菅原慶一幹事

・会社の内容

　1970年、中田町宝江十文字に設立いたしました。
　2015年 9 月にこちらの新工場に移転し、新しい製品
を展開しておりますので、若干扱う製品が違って来て
おります。
　現在の生産品目は、電子部品で、液晶用バックライ
ト、プリズムシート、導光板、導光フィルム、ＬＥＤ
照明（街路灯、投光器、高天井）、自動車部品で、ラ
イセンスランプ、イルミネーションランプ、ヘッドラ
ンプ、リアコンビネーションランプが主です。
　生産システムは、高い品質を生み出す先進の生産体
制をとり、全工程において品質を向上させるための取
り組みをめざしています。
　環境保全活働について：宮城製作所では、環境基本
理念のもと地球温暖化防止や環境にやさしい製品開発、
循環型社会の推進に取り組んでいます。
・職業奉仕委員会　及川昭宏委員長
　今回は、新築移転したばかりの㈱スタンレー宮城製

作所様を訪問させていただきました。スタンレー宮城
製作所様は、1970年に中田町にスタンレー電気の子会
社として創業しましたが、昨年業務拡張のため長沼工
業団地に移転してきました。敷地面積42,421㎡、建物
面積16,064㎡と広々とした工場でした。昨今のゴミを
嫌う電子部品の特徴から実に清潔な工場でした。構内
の気圧を高め外部からの異物侵入を防ぐなどの工夫が
随所にみられ、自社製品のＬＥＤ照明を全面的に採用
した近代的な工場と思いました。
　生産製品は自動車用テールコンビネーションランプ
や液晶パネルのバックライトなど多岐にわたって生産
していらっしゃるとのこと。すでに陳腐化したコンベ
アラインは無く殆どがセル生産方式で、効率を求めた
生産方式になっていました。
　次々に発生するイノベーションに精力的に食いつい
ていく日本の製造業の底力を垣間見たような気がしま
した。

㈱スタンレー宮城製作所工場見学記念写真

立派な会議室で説明を聞く会員熊谷重徳社長の挨拶と説明
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